



早いもので1月も終わりに近づいております。寒暖差が激しい時期となり、体調を崩している生徒が増えております。インフルエンザや新型コロナウイルス等、まだまだ心配が続きますが、各家庭におきましては、ご家族の健康面に十分留意していただきますようお願いいたします。

★受験に向けて★

3年生の高校進学に向けた連携入試・推薦入試が1/19（金）に始まりました。3年生にとっては、自分の将来に向けて次のステップを踏み出す時期となりました。一人一人がこれまでの頑張りを発揮できるように全員気合いを入れて臨みました。



★もとぶ八重岳桜まつりオープニングセレモニー（1/20）★

第46回もとぶ八重岳桜まつりが開催されました。桜の森公園では、本小、上本部中、本部中の吹奏楽部が演奏会やオープニングセレモニーに参加し、会場を盛り上げてくれました。



★ソフトテニスチャレンジマッチ（1/20、21）★

ソフトテニスチャレンジマッチが県総合運動公園で開催されました。本校のソフトテニス部が1日目の各リーグを勝ち上がり、男女とも決勝トーナメントに進みました。男子は、3位決定戦〔本部1-1屋部〕となり得失点差で3位となり、女子は読谷中との5位決定戦で惜敗し6位となりました。男女ともそれぞれ大きな成長を感じさせる大会でした。



★企業人講話（1/24）★

1年生の総合的な学習の時間に、一般社団法人ツクル代表理事の大森洋輔氏をお招きし、講話が行われました。世界で有名な企業が発展する仕組みやこれからの時代にどのような人材が求められているのか、GIGAスクールやプログラミングの取組が社会発展の仕組みづくりにつながっていることなどを学びました。



☆お知らせ☆1/27~28の大会

- ・県バスケットボール選手権トーナメント〔男子会場：うんな中、女子会場：羽地中〕が開催されます。男子1回戦：対与勝第二・カトリック11:30予定。女子1回戦：対高江洲中11:30予定
- ・地区春季バレーボール大会 1回戦：対大宮中9:00開始予定〔会場：屋部中学校〕
2日目会場：上本部中学校